
Reunião da Comissão da Advocacia da Cidade de Bady Bassitt 

Aos vinte e cinco dias de abril de dois e vinte e três, com início as dezenove 

horas e trinta minutos e término as vinte horas e quarenta minutos, na cidade de Bady 

Bassitt, na primeira reunião da comissão, ocorreram as apresentações do Coordenador 

Rafael Aquati e de seu vice, Evandro Luiz Fraga, e a definição da Advogada Karoline Imada 

como secretária da comissão. O primeiro tema foi voltado a sugestão de trazer a 

Defensoria Pública no município de Bady Bassitt, pois, em que pese a proximidade de 

São José do Rio Preto, ainda há pessoas que não conseguem se locomover entre os 

municípios, ou não possuem informações a respeito. A proposta se deu para tanto trazer 

o acesso à justiça para as pessoas, como também para os recém advogados adquirirem 

experiência. Após essa discussão, a comissão abordou os temas que são mais 

recorrentes no município e que merecem atenção, tais como aumento da população de 

forma acelerada, fiscalização de serviços públicos, tais como a área da saúde, e o acesso 

à informação em relação a direitos das pessoas. Ainda, fora discutido sobre o projeto 

“OAB vai à escola”, ocorrendo interesse de adesão e implementação à presente cidade, 

entre os presentes da reunião. Também foi abordado o assunto sobre concorrência entre 

advogados, em virtude da capitação de clientes. Por fim, fora estipulado a periocidade 

das reuniões da comissão, sendo definido que será realizada uma vez por mês, na última 

semana, com data a ser avençada entre os membros da comissão. Esta ata foi lida e 

aprovada por unanimidade. 

 

Membros Presentes: 

Rafael Aquati – 429.468 

Evandro Luis Fraga –  132.113 

Karoline Imada – 493.711 


